
VERBALE n. 57 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO
                                UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA
 
 
 

Il giorno 31/5/2004 alle ore 9,40 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di Dipartimento presso la Sala del Senatino
al Rettorato per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno che, in seguito a decisione unanime viene modificato come
segue:
 
1.       Comunicazioni
2.       Approvazione dei verbali delle sedute del 23/3/2004 e del 31/3/2004.
3.       Personale tecnico-amministrativo dei Dipartimenti
4.       Varie ed eventuali.
 

Sono presenti i professori: Stefano BIAGIONI, Mario DOCCI, Enzo D’ARCANGELO,  Guido MARTINELLI, Mario
MORCELLINI, Ugo PAPALIA, Roberto PASSARIELLO, Fabrizio VESTRONI.

Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario DOCCI.
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI.
 

1.       Comunicazioni
DOCCI, comunica di essere stato convocato, con Morcellini, in rappresentanza dei Dipartimenti, per un’audizione alla VII

Commissione della  Camera dei  Deputati  insieme al  Presidente delle Conferenze dei  Presidi.  La seduta si  è  svolta  in  una
Commissione in formazione molto ridotta. La Conferenza dei Presidi ha presentato un documento ed Egli ha relazionato sulla
discussione svoltasi al CUN, in merito alla riforma Moratti. Le parti presenti in Commissione, pur contrapposte dal punto di vista
ideologico, sembravano concordare sui mali che affliggono l’università e, nella fattispecie, sulle imperfezioni del decreto Moratti.
E’ stato chiesto al Collegio dei Direttori di preparare un documento che possa sintetizzare la posizione dei direttori di dipartimento
in merito.

MORCELLINI aggiunge che il dialogo è stato aperto e molto costruttivo, annuncia che invierà la bozza della relazione della
super-conferenza dei Presidi e chiede ai presenti eventuali consigli ed argomenti emersi dalle riunioni dei rispettivi Consigli di
Dipartimento. E’ cosa estremamente positiva che la Commissione abbia deciso, con ciò, di considerare i Direttori di Dipartimento
come diretto interlocutore.
 
2.       Approvazione dei verbali delle sedute del 23/3/2004 e del 31/3/2004.

Sono approvati i verbali relativi alle sedute di Giunta del 23/3/2004 e 31/3/2004.
 

3.       Personale tecnico-amministrativo dei Dipartimenti
Il Presidente presenta ai Colleghi la bozza di richiesta al Rettore e, per conoscenza, al Direttore amministrativo relativa al

personale tecnico-amministrativo e cita la lettera inviata dalla Giunta dei Segretari amministrativi il  25/5/2004 nella quale si
evidenzia il problema dell’accordo dell’11/2/2004 e, tra le altre cose, di come esso sia fortemente penalizzante dal punto di vista
economico e non per i segretari amministrativi inseriti nella III fascia nonché per gli ex IV e VI livelli.

Si apre una breve discussione relativa alle seguenti problematiche:
·         Utilizzo delle risorse per nuovo personale ATAB previste nel bilancio di previsione per il 2004. La Giunta decide di chiedere

all’amministrazione di definire l’importo disponibile e quindi la quota di spettanza dei Dipartimenti. Tale quota dovrà essere
calcolata tenendo conto del rapporto tra il numero di unità di personale dei Dipartimenti e quelle di tutti gli altri centri di
Spesa.  La  Giunta  propone,  inoltre,  che  all’interno  della  Commissioni  di  valutazione  di  concorso,  vi  sia  sempre  una
rappresentanza del Collegio dei Dipartimenti.

·         Nuovo accordo di contrattazione integrativa: la Giunta decide - verificata la programmazione dei posti disponibili nelle classi
C, D e EP1 per la mobilità verticale - di chiedere la presenza, nell’apposita Commissione, di un rappresentante del Collegio il
quale concorderà una percentuale garantita dei posti da assegnare ai Dipartimenti. Sempre in relazione al nuovo accordo
integrativo, viene richiesta analoga partecipazione con rappresentante del Collegio alla Commissione che dovrà procedere alla
definizione delle indennità da corrispondere ai vari livelli.

·         La Giunta esprime l’esigenza di ottenere dall’Amministrazione centrale la messa a disposizione dei Dipartimenti di un certo
numero di contratti a termine, commisurato a esigenze maturate nel tempo e documentate, in modo da far fronte alle
situazioni più gravi che rischiano di bloccare le attività essenziali di alcuni servizi.
La Giunta approva all’unanimità.

 
4.       Varie ed eventuali

VESTRONI ricorda la necessità di approfondire la questione della sicurezza nei dipartimenti e della responsabilità dei direttori.
DOCCI si impegna a presentare un pro-memoria per la prossima riunione.

 
La seduta è tolta alle ore 10,50.

 
 
 

   IL SEGRETARIO                                                                        IL PRESIDENTE
  Emanuela Gloriani                                                                     Mario Docci


